

qui vous offrez votre argent n'a point besoin que vous lui en accusiez le compte, puisqu'il pèse dans sa main les montagnes et tout l'univers. Vous auriez raison de me dire la valeur de votre aumône, si j'étais le terme de votre charité, mais si elle se rapporte au Seigneur devant qui deux oboles peuvent l'emporter sur la plus riche offrande, le meilleur est que votre main gauche ignore ce que donne la droite.

Une pareille leçon ne serait peut-être pas à risquer avec toutes les dames de charité. L'illustre Romaine ne s'en formalisa point. Elle garda pour le solitaire un respect très grand. Lorsqu'il mourut, elle se chargea de ses funérailles.

Le saint n'avait laissé qu'une corbeille à demi faite. Mélanie voulut avoir cet ouvrage de ses mains : elle le conserva jusqu'à la mort comme une relique.

L. C.

GRACE INSIGNE

(Suite)

PLUSIEURS évêques nous ont adressé des télégrammes de félicitations conçues à peu près comme celui de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque d'Ottawa.

« Avec vous toutes, je remercie le Précieux Sang et vous félicite de votre approbation définitive. »

† J. THOMAS, ARCHEV. D'OTTAWA.

Suit une lettre de Monseigneur Paul LaRocque à notre Vénérée Mère Fondatrice :

Evêché de Sherbrooke,

6 novembre 1896.

MA RÉVÉRENDE MÈRE.

J'AI reçu le télégramme annonçant la bonne nouvelle de l'arrivée du décret d'approbation de vos " Constitutions. "

Un détail important me manquait. L'approbation était-elle définitive, finale, telle que demandée, ou bien n'était-elle